

Se baja Delgado de contienda por CDMX

Arturo Rojas
arturo.rojas@eleconomista.mx

Mario Delgado anunció que no competirá por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en las elecciones del próximo año.

El presidente nacional de Morena explicó que su lucha en el guinda aún no ha terminado y que el desafío que actualmente enfrenta es ganar las elecciones presidenciales de 2024, además de obtener la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

También detalló que su decisión de no competir en el proceso interno del partido, para ganar la candidatura para gobernar la capital del país, se basa en que desea contribuir a que, por primera vez en la historia, una mujer sea presidente de la República y continúe el proceso de transformación nacional.

“Toda mi participación en la vida pública la he desarrollado en nuestra querida Ciudad de México. Siempre he tenido el sueño de llegar a ser un buen gobernante de la ciudad que me recibió a los 18 años y que me cambió la vida. Sin embargo, hoy tengo un sueño más grande: contribuir a que por primera vez en la historia una mujer sea Presidenta y que consolide el proceso histórico de la transformación nacional, para que vivamos en un país más libre, más justo, más fraterno, más humano, más democrático y sin corrupción”, dijo el presidente morenista.

Además, agregó que un verdadero líder debe anteponer el proyecto al que sirve, por encima de cualquier otro interés personal y que en Morena se lucha por causas, no por puestos.

“Un verdadero dirigente siempre debe anteponer el proyecto al que se sirve, sobre cualquier interés personal. Se lucha por causas, no por puestos. Entre competir por la Ciudad y ganar el país con Morena, prefiero lo segundo, porque lograremos que el legado humanista de Andrés Manuel López Obrador en favor de los más humildes, trascienda a las siguientes generaciones”, afirmó Delgado Carrillo.

Los políticos de Morena que se han registrado para aspirar a ser el candidato a la Jefatura de Gobierno, son Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad de la CDMX; Hugo López-Gatell, exsubsecretario de Salud y Clara Brugada, alcaldesa con licencia de Iztapalapa.

